

03. August 2022 | JJ e.V. - Schulbetreuung an der Stadtschule Butzbach

JJ-Betreuung der Stadtschule Butzbach feiert Sommerfest zum Jubiläum

Im Sommer 2012 begrüßte die JJ-Betreuung erstmals 12 Kinder in der pädagogischen Nachmittagsbetreuung. Mittlerweile, 10 Jahre später, werden insgesamt 110 Kinder nach der Schule und in den Ferien in der [Schulbetreuung an der Stadtschule Butzbach](#) betreut. Am Donnerstag vor den Sommerferien feierten die Eltern und Kinder, die Betreuerinnen und Betreuer sowie die Schulleitung der Stadtschule Butzbach und die JJ Geschäftsführung in der Alten Turnhalle und auf dem Schulhof das 10-jährige Jubiläum.



Die Leiterin der Schulbetreuung, Yvette Schaffrath, eröffnete das Fest und dankte der Schulleiterin Christa Oechler, dem JJ Geschäftsführer Stefan Hirsch sowie ihrer langjährigen Vorgängerin Annette Keil für die sehr gut Zusammenarbeit und Unterstützung. Die 10 Jahre waren geprägt von intensiver Elternarbeit, künstlerischen, sportlichen und naturwissenschaftlichen Projekten, vielen Ausflügen und der kontinuierlichen Weiterentwicklung der pädagogischen Arbeit.

Anschließend präsentierten die Schülerinnen und Schüler zusammen mit ihrer Betreuerin Leonie und ihrem Betreuer Yannick den JJ-Jubiläumssong. Im Refrain des Medleys (“An Tagen wie diesen” und “Anton aus Tirol”) heißt es:

Es ist so schön, und auch so toll
heut’ bei JJ in Butzbach-Ost.
Hier wird gespielt, hier wird getobt,
hier wird gespeist und auch gelost
heut’ bei JJ ist schwer was los.

Getreu dem Motto der Stadt Butzbach, “Aus Tradition in Bewegung”, standen Spiele für Groß und Klein auf dem Programm. Die Teilnahme an Dosenwerfen, Sackhüpfen und dem Wasser-Wettstreit-Spiel brachte den Schülerinnen und Schülern Lose für die Tombola mit tollen Preisen ein. Als Hauptgewinn wartete zum Beispiel ein Basketball-Outfit der Los Angeles Lakers. Nach einem ereignisreichen Tag verabschiedeten sich die Betreuerinnen und Betreuer bei den Kindern und Eltern in die wohlverdienten Ferien.

An diesem Tag wurden auch Spenden für die Arbeit der JJ Schulbetreuungen sowie für die Arbeit mit Kindern aus Suchtbelasteten Familien gesammelt. Wir bedanken uns an dieser Stelle ganz herzlich für die großzügigen Spenden.

Hier können auch Sie die Arbeit der [JJ Schulbetreuungen](#) oder die Arbeit mit [Kindern aus suchbelasteten Familien](#) unterstützen.

